
 
 

令３年度 学校運営協議会活動状況報告  
 
 
  
 
 
１ 内容・テーマ 「新宮市・東牟婁東部エリアの高校教育構想について」  
 
 
   
２ 開催状況  

回 開催日時  出席委員  主な議事、活動内容  

１ 
令和 3 年 5 月 24 日 (月 ) 

17：00 ～ 18：30 ７人  

 「学校運営協議会」趣旨説明。「本年度学校運営方

針」承認。「県立高等学校の今後の在り方(再編計画)」

をふまえ、新翔高校の今後の在り方について協議を行

った。  

２ 
令和 3 年 12 月 21 日(火 ) 

15：30 ～ 17：00 ７人  

 「県立高等学校の再編整備の基本的な考え方」「各

地域における今後の県立高等学校の在り方」(R3.11.30

県教育委員会発表)の資料に基づき、「新宮市及び東

牟婁東部地域高等学校の今後の在り方」「地域と協議

した様々な学びについて」の協議を行った。  

３ 
令和４年 1 月 19 日(水 ) 

17：00 ～ 18：30 ７人  

 令和３年１２月に県から発表された「県立高等学校

教育の充実と再編整備に係る原則と指針(案)」の資料

をもとに各校の役割を担いながら、今後どのような学

校をつくっていくか協議された。また、各分掌長が会

議に出席し、本校の現状と課題について協議を行っ

た。  

 
３ 令和 3 年度の成果と課題  
   本年度は、３回の学校運営協議会を開催し、議題は一貫して「県立学校の再編整備」 
  に関しての協議を行った。  

また、８月に２回、１０月に２回新宮高校と合同で、「新宮市及び東牟婁東部の高
校教育将来構想協議会」を開催し、広く地域の方から再編整備について意見をいただい
た。  

  
 
４ 今後の取組予定  
   「県立高等学校教育の充実と再編整備に係る原則と指針」（令和４年３月県教育委員  

会発表）に基づき、令和４年度においても、再編整備に関して新宮高校と協議して進
めていきたいと考えている。  

 
 
５ その他参考になる事項  
   本年度は、学校運営協議会と本校職員（運営委員）の情報交換を実施することができ 
  た。令和４年度においても、本校の現状と課題についての協議を継続して実施したいと 
  考えている。  
 
 
 


